

## DIJON

## Des ateliers d'immersion en langue vivante



Le chant et les mimes permettent de comprendre plus facilement une langue étrangère. Photo LBP/Aurélien DELOS

Tous les mercredis et pendant les vacances scolaires, l'association Amis'Mots propose des ateliers d'immersion en anglais aux enfants de 3 à 6 ans au centre social des Bourroches. Sylvie Verquere, fondatrice de l'association explique que le principe de ces ateliers est de permettre aux enfants « d'apprendre en faisant ». Les intervenants s'expriment uniquement en anglais dans le cadre de ces ateliers et ils s'accompagnent par des chansons, des mimes, des histoires...

Le petit Tidjany explique qu'il est parfois difficile de comprendre ce qui est dit mais les mimes aident. Pour Manon, ce sont les histoires qui l'intéressent le plus. Ces ateliers répondent à un appel à projet lancé par l'éducation nationale dans le cadre du "Plan mercredi", explique Dominique Matet, adjoint à la directrice académique.

Le site de l'association Amis'Mots : <https://www.amis-mots.org>

## DIJON

## Des tags hostiles aux policiers lors du carnaval des Lentillères



Un des tags. Photo Préfecture de Côte-d'Or

Des membres et soutiens du quartier libre des Lentillères ont défilé déguisés, jeudi 26 mai dans les rues de Dijon, pour célébrer leurs 12 ans d'occupation. En marge de la manifestation, qui n'avait pas été déclarée, « des dégradations de multiples bâtiments publics et privés de Dijon » ont été constatés.

Dans un communiqué diffusé ce vendredi, la préfecture de Côte-d'Or mentionne « 65 tags injurieux et délictueux dont certains ont affiché une haine des forces de l'ordre et de l'Autorité judiciaire ». « Les slogans utilisés, tels que

"Feu à suquet", "Flic violeur assassin" ou encore "1 Opj 2 Coups d fusil - 1 Proc 3 COUPS DE GLOCK" sont inqualifiables et exposent leurs auteurs à des poursuites pénales », affirme le préfet de la Côte-d'Or et de la région Fabien Sudry.

Il condamne « avec la plus grande fermeté ces propos et renouvelle son total soutien à l'ensemble des forces de l'ordre et de fonctionnaires chargés d'assurer, sur l'ensemble du territoire et 365 jours par an, la sécurité de la population et de lutter contre la criminalité ».

## DIJON

## Péniche Cancale : quatre bonnes raisons de passer l'été au port



Pas d'âge pour monter à bord et se laisser embarquer par la Péniche. Photo LBP/C. G.

**Mercredi 25 mai, l'équipe de la Péniche Cancale a officiellement ouvert sa saison d'été, en présentant de nouveaux lieux, nouvelles ambiances et saveurs pour ancrer encore davantage ce pôle culturel dans le quartier et le territoire. Voici quatre bonnes raisons de passer un été à bon port.**

## 1 Un lieu embelli

Cette année, explique Benjamin Magnen, président de la coopérative de la Péniche Cancale, « le lieu est mieux aménagé, embelli ». Le cadre très bucolique de l'esplanade du port du Canal est davantage mis en valeur, propice aux guinguettes à quai, avec des espaces extérieurs plus conviviaux. « De plus, poursuit Benjamin Magnen, on a voulu diminuer les nuisances sonores car il y avait des plaintes. On a cherché à respecter l'environnement sonore et humain. » Des bâches ont donc été installées autour du site, et il y aura moins d'événements musicaux en plein air, et davantage dans la cale.

L'an dernier, la péniche a accueilli 17 000 personnes, autour de cinquante événements.

## 2 Deux salles, deux ambiances

Cette année, la Péniche innove, avec à la fois des événements à bord du bateau, et en plein air. En extérieur, c'est l'ouverture des guinguettes, qui seront assurément le point fort de cet été. Elles auront lieu sur l'esplanade du port, en accès libre du mercredi au samedi, de 18 à 25 heures, avec des animations - culinaires notamment -, des projections, des activités ludiques et culturelles.

Les vendredis et samedis, c'est la réouverture de la cale du bateau, pour accueillir les traditionnelles soirées *dancefloor* et *boum Love boat*, jusqu'à 2 heures.

## 3 Toujours plus de saveurs au menu

Du mercredi au samedi, à partir de 19 heures, l'équipe de la cuisine flottante propose des petits ou grands plats, tous faits maison, de 6 à 12 €. Mais pas seulement. En effet, les chefs proposeront des

animations autour de spécialités culinaires, histoire de faire découvrir les saveurs du monde, le point fort de l'équipe.

Les vendredis et samedis, c'est place aux plateaux apéro.

## 4 Toujours plus de concerts

Jusqu'au 20 août, qui sonnera la fin de la saison estivale, la Péniche propose une vingtaine de concerts, en entrée libre ou payante, en plein air ou à bord du bateau. La programmation, à l'image de la coopérative, est multiple et ouverte sur toutes les cultures musicales. On pourra notamment écouter de l'électro rock et de la soul hip-hop (Khary and the Waves et Qain), de la salsa (Sol y Cuba), du groove créole (Les Pythons de la Fournaise) ou brésilien (O Famoso Forro familial).

Tous les événements en extérieur sont gratuits.

Céline GILLOT (CLP)

Pour les concerts soumis à réservation : [www.penichecancalle.com](http://www.penichecancalle.com) ou [public@penichecancalle.com](mailto:public@penichecancalle.com)

## DIJON

## Le cinéma s'invite à la piscine de la Fontaine-d'Ouche

Pour la troisième fois, la piscine de la Fontaine-d'Ouche a accueilli un ciné piscine dans le cadre des Jours de fête du quartier, mercredi 25 mai 2022. Environ 80 personnes ont pris place sur un matelas gonflable pour assister à la projection du film *Le sens de la fête* d'Olivier Nakache et Éric Toledano réalisé en 2017. Il était également possible d'assister au film depuis les gradins. Six maîtres-nageurs autour du bassin ont assuré la sécurité des spectateurs. Pour l'occasion, l'eau de la piscine était à 32 °C.



Environ 80 personnes ont pris place sur un matelas gonflable pour assister au film. Photo LBP/Aurélien DELOS